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DON FRANCISCO LOMBARDO PUENTES 

 

 

 En la plaza de Tremp (Lleida), a las 10,30 

horas del día once de noviembre del año dos mil 

veinte se reunió de forma virtual, con carácter 

ordinario, la Junta Directiva compuesta por el 

personal que figura al margen. 

El Presidente manifestó que el acto tenía 

por objeto, de acuerdo con lo dispuesto en los 

vigentes Estatutos de la Asociación, celebrar la 

reglamentaria reunión de la Junta Directiva 

correspondiente al segundo semestre del año en 

curso y aprobar las condiciones de celebración de 

la Asamblea General del presente año. 

 

 

 

1.- APROBACIÓN DE LA INTERPRETACIÓN DE LOS ESTATUTOS EN RELACIÓN CON LA 

ACTUAL SITUACIÓN 

 

Se aprobó por unanimidad la reunión de la JD en el formato de videoconferencia, mientras que la de 

la AG será presencial, con limitación del número de asistentes en quienes delegarán el voto los socios 

que tengan reconocido ese derecho. 

2.- RENOVACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA 

Se aprobó la renovación de la Junta Directiva: 

- Causa baja por cambio de destino 

* Coronel Salgado. Se propone su sustitución por el Coronel Guerrero, actual director AGBS 

. Finalizan plazo de tres años desde que fueron nombrados vocales en 2017 

* Tcol. Antón. Por cambio de domicilio. Se propone su sustitución como vocal por el sbmy Coloma 

* Tte. Céspedes. Se propone la renovación en su cargo de vocal por otros tres años 

* Sbmy Severo. Se propone la renovación de su cargo de vocal por otros tres años. 

- La Junta por unanimidad desea expresar el Tcol. Antón un reconocimiento expreso de 

agradecimiento por los doce años durante los cuales ha prestado su inestimable colaboración como 

vocal de la JD. 

- De igual forma, agradecer al coronel Salgado, anterior director de la Academia, por su ayuda y 

afecto por la Asociación que siempre encontró en él un colaborador entregado y eficaz. 

3.- CONVOCATORIA DE LA ASAMBLEA GENERAL 

Se aprobó que la reunión de la AG se celebrará en la AGBS el 2 de diciembre a las 17,30 horas a la que 

asistirán, únicamente, el presidente, vicepresidente, secretario, tesorero, coronel director y suboficial 

mayor de la AGBS, en quienes los socios, que estén interesados en participar en la misma, deleguen su 

voto en alguno de ellos. Obligatorio el uso de mascarilla y guardar la distancia de seguridad. 



 

 

4.- ESTADO DE SOCIOS 

- Hasta el día de la fecha se ha producido el alta de ocho socios senior (un Protector y siete Numerarios). 

- Las bajas de socios senior han sido seis: dos fallecidos, uno a petición propia y tres por impago de cuotas. 

- En resumen, constan 369 socios senior. 

- En socios junior se produjo la baja de 173 (promoción XLV) y una baja a petición propia (promoción 

XLVII). 

- Hasta la fecha aún no se ha producida ninguna alta de la promoción XLVIII. En total hay 147 socios junior. 

- Total de socios = 516 

5.- ESTADO DE CUENTAS 

Se aprobó el estado de cuentas: 

- Comenzó el año con un saldo de 11 132,89 euros. 

- Los ingresos sumaron 3.264,52 euros, destacando las cuotas de los socios con 3 050 euros. 

- Los gastos alcanzan al día de hoy 4.533,18 euros, siendo las más importantes los siguientes: 

-  

- . Donativo a Cruz Roja Española 1400,00 euros 

- . Donativo a Cáritas Española 1400,00 euros 

- . Patrocinio PAHUET 379,96 euros 

- . MUSSAP. Seguro 197,96 euros 

- . Ático 34. Protección Datos 90,75 euros 

- . Empresa Virtual. Actual. Web 181,50 euros 

- . PiensaSolutions Hosting 246,27 euros 

- . Comisiones Caixa 366,36 euros 

- . Compra libros 78,37 euros 

- . Correos 94,11 euros 

 

Saldo actual = 9 864, 23 euros 

6.- ACTUACIONES RELEVANTES DURANTE AL AÑO 2020 

Se informaron y aprobaron las actuaciones más relevantes del año 2020: 

- Todas las actividades del año han estado supeditadas al desarrollo de la situación creada por la 

pandemia de la Covit-19, al haber existido largos periodos de confinamiento y otros de escasa movilidad. 

Incluso durante un largo periodo de tiempo la IGE prohibió el acceso a la sede social de la Asociación, 

ubicado en la AGBS. 

- Consecuentemente, las actividades han estado reducidas a las imprescindibles que pudieron ser 

llevadas a cabo desde los domicilios particulares de algunos de los miembros de la JD ayudados por el 

resto que continúa en activo y pudieron hacerlo desde la propia Academia. 

- Decisión de la JD de realizar donación a Cáritas Española y Cruz Roja Española de la totalidad de los 

ingresos de las cuotas anuales de los socios, por valor de 1.400 euros cada una. No coincide con el total 

recaudado al final del año, por impagos, nuevos socios, etc. 

- Participar como Patrocinador de los “Premios Fin de Estudios” con los que el PAHUET distingue a los 

alumnos que egresan sargentos. Consistió el patrocinio en el obsequio de una Tablet a cada uno. 

- Contratación de una empresa especializada en informática para actualizar la web de la Asociación, 

gravemente deteriorada. 

- La JD ha aprobado el cambio de empresa de hosting así como la contratación de mantenimiento y 

soporte técnico dado que ya no podemos contar con la colaboración total de nuestra webmaster, Cristina 

Menduiña quien, desinteresadamente, ha estado ejerciendo esa función desde la creación de la Asociación 

hace 13 años. 



 

 

- Expresamos a Cristina nuestro más cariñoso y sincero agradecimiento esperando que pronto pueda 

volver a echarnos una mano con su experiencia y conocimientos, pero sobre todo con su cariño hacia la 

Asociación tan largamente demostrado. 

- La compra de libros, por los motivos señalados, ha estado muy escasa. 

- Por el contrario la participación en la Revista MINERVA ha podido ser larga y fecunda al disponer de 

tiempo suficiente para atender la demanda de la Academia. 

- Destacar las colaboraciones del Memorial de homenaje a los suboficiales por las UCO,s. del ET, que 

lidera el vicepresidente, poniendo especial énfasis en las unidades legionarias con motivo de las 

celebraciones del centenario de la creación de La Legión y la miniserie del presidente dedicada a los 

socios más veteranos que con más de 90 años siguen siendo fieles amigos de AMESETE. 

- Se han recibido cuatro nuevas solicitudes de Suboficiales creativos, una de ellas de un subteniente 

dibujante que prestará su colaboración a la Asociación de forma habitual, habiendo comenzado con la 

tarjeta conmemorativa del XIII aniversario de AMESETE, y la donación de varios libros por parte de 

sus autores. 

- Asimismo, destacar el patrocinio que AMESETE dedicó al Socio Numerario 211, Carlos Vera Rivera 

(qepd) a quien se ayudó a publicar el segundo libro de una trilogía sobre los suboficiales en la década de 

los cuarenta del pasado siglo y que quedará inconclusa por su fallecimiento el día 24 de octubre pasado. 

Para terminar, agradecer al capitán Prieto Barrio las constantes actualizaciones que nos remite de sus 

publicaciones dedicadas a los distintivos de loa suboficiales, ingenieros, etc,.. 

7.- PROPUESTA DE ACTIVIDADES PARA EL AÑO 2021 

- No se considera razonable hacer planes a la vista de la incertidumbre que rodea todo el panorama 

nacional. 

Nos conformamos con seguir manteniendo la actividad normal y aventurarnos en nuevos proyectos 

únicamente si la importancia de la ocasión lo exige. 

 

Y sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión en el lugar y fecha arriba indicados. 

 

      EL SECRETARIO   

  

       Vº   Bº  

EL PRESIDENTE 

 

 


